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平成30年度取手市国際交流協会総会終了しました！
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日本語教

◇中央教室（福祉会館）

＊金曜 10:00～11:30

＊金曜 18:00～19:30

◇戸頭教室（戸頭公民館）

＊日曜 10:30～12:00

＊火曜 19:30～21:00

4月22日（日）福祉交流センター多目的ホールで午前10時30分から、35名の参加を得て、当協会員である大谷 智

子さんの司会で総会を始めました。志村会長、藤井市長の挨拶後、議長に松元 俊氏を選任して議題の進行を行

いました。平成29年度の事業実績報告、収支決算報告が承認され、平成30年度 事業計画、収支予算の説明が行

われ議案が承認されました。今年度は取手市国際交流協会（TIFA）創立30周年にあたりますので、創立30周年記

念事業及び収支予算も併せ承認されました。また今年度は役員改選の年にあたり、下記のとおり役員17名が再任、

2名が新任されました。

引き続き、弁当を食べながら会員親睦会を行いました。常日頃、あまり顔を合わせない人も多く、外国出身者も多

く参加して、各テーブルで活発な交流が行われました。

来年度の総会にも皆様の参加宜しくお願い致します。 萩原義夫新会員紹介（敬称略）

01．グェン・クォック・タオ（ベトナム）(((）

02．サルバズ・シャフィク・ウラ（アフガニスタン）

03．井野 明子（日本）

04．ドー･ティ･フォン（ベトナム）

05．サスラック・アダム・ジョセフ（U.S.A.）

06．佐藤 昭（日本）

07. 成瀬 功（日本）

08. ウィリアムズ・ホイットニー（U.S.A.）

役員紹介

任期は2年間（平成32年度総会まで）務めます。
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6月 ７月

ご案内

第43回取手美術作家展

日本画・洋画・彫刻・工芸・デザイン・写真・書といったジャンル

で、38人の郷土作家の作品が一堂に会します。

ぜひ鑑賞ください。

会期 平成30年6月16日(土）～6月27日(水）

時間 午前10時～午後6時 (最終日のみ午後5時）

会場 取手ウェルネスプラザ多目的ホール

主催 取手市・取手市教育委員会・取手美術作家展

入場 無料

日本語教室部長 三上 栄治（理事）

交流部長 鈴木 忠男（副会長兼務）

広報部長 松元 俊（理事）

総務部長 萩原 義夫（副会長兼務）

日 月 火 水 木 金 土 日 月 火 水 木 金 土

1 2 1 2 3 4 5 6 7

3 4 5 6 7 8 9 8 9 10 11 12 13 14

10 11 12 13 14 15 16 15 16 17 18 19 20 21

17 18 19 20 21 22 23 22 23 24 25 26 27 28

24 25 26 27 28 29 30 29 30 31

6月 ７月

会長 志村　俊晴 理事 福元　満子
副会長 南　　典男 理事 山中　韻晶
副会長 鈴木　忠男 理事 小田島　満哉
副会長 萩原　義夫 理事 原田　信之
理事 林　　澄子 理事（新任） 松元　俊
理事 四方田　信之 理事（新任） 松澤　裕一郎
理事 斉藤　リリアナ 会計 平塚　絹子
理事 佐々木　房子 監査 林　　義和
理事 三上　栄治 監査 海老根　英一
理事 土井　照夫

日 月 火 水 木 金 土 日 月 火 水 木 金 土

1 2 3 4 1

5 6 7 8 9 10 11 2 3 4 5 6 7 8

12 13 14 15 16 17 18 9 10 11 12 13 14 15

19 20 21 22 23 24 25 16 17 18 19 20 21 22

26 27 28 29 30 31 23 24 25 26 27 28 29
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取手市
と り で し

国際
こくさい

交 流
こうりゅう

協 会
きょうかい

（TIFA）は井野
い の

団地
だ ん ち

で開催
かいさい

される「井野
い の

団地
だ ん ち

ふれあ

い夏祭り
な つ ま つ

に参加
さ ん か

します。誰
だれ

でも参加
さ ん か

できます。 

会員
かいいん

の皆様
み な さま

のご来場
らいじょう

をお待ち
ま

しています。 

 

日時
に ち じ

  7月
がつ

28日
に ち

（土
ど

）、29日
に ち

（日
にち
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        ＊ゲーム
げ ー む

、アトラクション
あ と ら く し ょ ん

、抽選会
ちゅうせんかい

・・・午後
ご ご

2時
じ

30分
ふん

～8時
じ

30分
ふん

 

        ＊露店
ろ て ん

、盆踊り
ぼ ん お ど

・・・・・・・・・・・・・・・・・・午後
ご ご

5時
じ

～９時
じ

 

場所
ば し ょ

  井野
い の

団地
だ ん ち

4街区
が い く

広場
ひ ろ ば

 

私は、先般4月開催されました取手市国際交流協会

（TIFA）総会で理事に推挙されました松元 俊と申します。

併せて広報部長を拝命することになりまして、伝統のあ

るTIFAでの重責を果たせるか若干危惧の念も感じてい

ますが、地域社会の国際化の流れの中TIFAの活動に

参画させていただくことになり大変うれしく思っています。

自分のこれまでの人生で得られました社会・国際交流経

験を生かし、幾分なりとも活動に貢献できたらと願ってい

ます。

出身は鹿児島の片田舎ですが、平成元年取手市（旧

藤代町）に引っ越してきて既に30年近くになり、取手市は

文字通り私並びに私の家族の第2の故郷となっています。

越してきてここは水とお米がおいしいところだと思いまし

た。

TIFAに加入しましたのは、2005年JICAシニアボラン

ティアとして初めて南米ウルグアイに派遣された際 取手

市長を表敬訪問致しましたが、同席されましたTIFA村上

元会長から加入を勧められ、2007年帰国後入会しました。

メンバー歴10年を数えますが、その後中米ドミニカ共和

国・中近東ヨルダン・アフリカ ザンビアへJICA ボランティ

アとして派遣され、昨年9月最後の国ザンビアから帰って

きました。この間はからずも“還暦”ならびに“古稀”を海

外の地で迎えました。従いましてTIFA活動歴は正味3年

ほどしかありません。

外国
が い こ く

で生活
せいかつ

すると、わからないことが多
おお

くて大変
たいへん

ですね。ビザ
び ざ

、 仕事
し ご と

、 結婚
け っこ ん

, 、

教育
きょういく

、税金
ぜいきん

、 保険
ほ け ん

、 生活
せいかつ

全般
ぜんぱん

 について日本
に ほ ん

の法律
ほ う り つ

や習慣
しゅうかん

がわからない時
と き

は、

TIFA が契約
け い や く

する行政
ぎょうせい

書士
し ょ し

（国
く に

のライセンス
ら い せ ん す

を持
も

った専門
せんもん

のプロ
ぷ ろ

）に無料
む り ょ う

で相談
そ う だ ん

で

きます。秘密
ひ み つ

はまもります。 

取手市
と り で し

役所
や く し ょ

の秘書課
ひ し ょ か

に希望
き ぼ う

の日
ひ

をいって予約
よ や く

をしてください。相談
そ う だ ん

の場所
ば し ょ

は

予約
よ や く

のあとできまります。相談
そ う だ ん

の時間
じ か ん

はだいたい一
い ち

時間
じ か ん

から一時間半
い ち じ か ん は ん

くらいです。

日本語
に ほ ん ご

や英語
え い ご

以外
い が い

の言葉
こ と ば

を使
つか

うときは自分
じ ぶ ん

で通訳
つ う や く

を連
つ

れてきて下
く だ

さい。         

市
し

役所
や く し ょ

秘書課
ひ し ょ か

（0297）74－2141  

 

南アフリカ
み な み あ ふ り か

の国
く に

ザンビア
ざ ん び あ

の自然
し ぜ ん

、文化
ぶ ん か

、歴史
れ き し

、産業
さんぎょう

について、2015年
ねん

から 2

年間
ねんかん

JICAシニアボランティア
し に あ ぼ ら ん て ぃ あ

として活動
か つ ど う

された松元
ま つ も と

俊
たかし

さんにお話
はなし

していただき

ます。 
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17日
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～3時
じ

30分
ふん

 （午後
ご ご

1時
じ

より受付
う け つ け

開始
か い し

） 

会場
かいじょう

  福祉
ふ く し

交流
こうりゅう

センター
せ ん た ー

（市
し

役所
や く し ょ

敷地内
し き ち な い

）A・Ｂ会議室
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定員
ていいん

  先着
せんちゃく

35人
にん

  

参加費
さ ん か ひ

 無料
む り ょ う

  

 

新広報部長ご挨拶
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日本語教室 ＮＯＷ

井野団地夏祭りに参加外国人のための相談会（無料）
がいこくじん そうだんかい （むりょう）

にほんごきょうしつ

いのだんち なつまつ さんか

お 知 ら せ

目下TIFA活動の要点を、諸

先輩にご指導いただきながら、

活動を開始したところです。

現役時代石油会社でほぼ

一貫して海外部門で働き、石

油の輸入（調達・輸送・販売）

の仕事で多くの国々を訪問
しました。3年弱のベトナム駐在を経験しています。退

職後さらに海外に深く関わりたいとの気持でJICAボ

ランティアを目指しました。

世界を見ますと、日本のようにほぼ単一民族で構

成され、単一言語を話している国のほうがが稀です。

今後日本の将来を考えますに、一層の国際化は避

けて通れないと考えます。

2020年には東京オリンピックが開催されます。多く

の外国の方々が日本そしてこの取手にお見えになる

と思いますので、多文化との共生という面で、TIFAの

役割はますます重要になると思います。会員の皆様

とともに、次の10年のTIFAの歴史を築いていければ

と思っています。何とぞ皆様のご指導ご鞭撻方くれぐ

れもよろしくお願い申し上げます。

松元 俊

（期間） 組織 活動形態
2015年 9月

～ 2017年 9月
2011年 9月

～ 2014年 1月
2008年 9月

～ 2010年 9月
2005年 11月

～ 2007年 11月
1997年 6月

～ 2000年 3月

担当業務

ヨルダン シニア海外ボランティア 雇用促進

ザンビア シニア海外ボランティア 経営管理

海外駐在 石油製品販売

派遣期間

JICA

JICA

JICA

JICA

石油
会社

ドミニカ共和国 シニア海外ボランティア 中小企業振興

ウルグアイ シニア海外ボランティア 貿易振興

（2年）

国名

（2年3月）

（2年）

（2年）

（2年9月） ベトナム

異文化トークサロン

皆さん
 みな

、こんにちは。中国
ちゅうごく

出身
しゅっしん

の朱思
しゅ  す

静
じん

です。２年前
   ねんまえ

に TIFA に入会
にゅうかい

し、家族
 か ぞ く

３人
   にん

で取
とり

手
て

に住んで
 す

います。私
わたし

は主婦
し ゅ ふ

で、子供
こ ど も

は３歳
さ い

ですが、今年
こ と し

の４月
がつ

から幼稚園
よ う ち え ん

に

通
かよ

い始
は じ

めました。また新
あたら

しい段階
だんかい

に入
はい

った！ 家族
か ぞ く

みんなで力
ちから

を合
あ

わせて、頑張
が ん ば

ろ

う！ 子供
こ ど も

のために、良い
 よ

手本
 てほん

になろう！ 今
いま

の私
わたし

の覚悟
か く ご

です。 

さて私
わたし

の故郷
ふ る さ と

、江西省
こうせいしょう

九江市
き ゅ う こ う し

は、山脈
さんみゃく

に囲
かこ

まれた歴史
れ き し

のある町
ま ち

です。有名
ゆ うめい

な山
やま

は廬山
ろ ざ ん

です。廬山
ろ ざ ん

の雲海
う ん かい

、日の出
ひ  で

、夕焼
ゆ う や

けは一見
いっけん

に 値
あたい

します。多く
お お く

の詩人
し じ ん

が詩
し

を

詠
よ

んでいます。 また、 昔
むかし

からたくさんの有名人
ゆ う めい じん

がここに住
す

ん

でいます。毛
も う

主席
し ゅ せ き

の別荘
べ っ そ う

（芦
ろ

林
り ん

）と宋
そ う

美
び

齢
れい

の

美廬
び ろ

別荘
べ っ そ う

は今
いま

でも見
み

ることができます。山
やま

の上
う え

はとても寒
さむ

くて湿
しめ

っぽいので、防寒服
ぼ う か ん ふ く

を持
も

ってい

く必要
ひつ よ う

がありますが、皆さん
みな

是非
 ぜ  ひ

、廬山
ろ ざ ん

に避暑
ひ し ょ

に行
い

ってみてください。 

最後
さ い ご

に、 私
わたし

の日本語
に ほ ん ご

はなかなか進歩
し ん ぽ

しませ

んが、日本
に ほ ん

で早
はや

く仕事
し ご と

を見
み

つけたいと思
お も

ってま

す。先生
せんせい

、これからもよろしくお願
ねが

いします。 

いぶんか

し


